



Exseremi de Educación analiza resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior

Una mirada en términos comparativos con procesos anteriores realizó el docente académico y exseremi de Educación de Los Lagos, Carlos Delgado, respecto de la Prueba de Acceso a la Educación Superior, PAES.

El profesor de la Universidad de Los Lagos dijo de entrada que el actual instrumento de medición como sus resultados no reflejó nada nuevo en comparación a la otrora Prueba de Selección Universitaria (PSU) o Prueba de Aptitud Académica (PAA).

Delgado relevó el rol que han tenido los establecimientos educacionales que han diseñado su propio sello o identidad siendo la base del éxito que han tenido sus estudiantes una vez que han rendido el crucial examen previo al ingreso a la educación superior.

“Los establecimientos educacionales en la medida que focalizan sus esfuerzos, en que los

estudiantes aprendan desde el primer año en la educación media, van a tener mejores resultados y este no es un trabajo del último año”, afirmó Carlos Delgado.

El profesor añadió que **“vemos en establecimientos que tienen una identidad, han construido una modalidad de trabajo metodológico, evaluativo, una cohesión interna en los profesores y por supuesto lo más destacado es el liderazgo directivo”.**

Citó como ejemplo las experiencias de los liceos “Galvarino Riveros” en Castro o el “Paulo Freire” o “Rayen Mapu” de Quellón y el “Bicentenario” de Ancud que destacaron con el desempeño de sus ahora ex estudiantes al conquistar resultados altamente positivos.

Insistió que **“teniendo un liderazgo, un equipo cohesionado logran tener mejores resultados independiente de la administración del establecimiento**

educacional, yo creo que es lo primero más destacable”.

El exseremi de Los Lagos dijo que es muy prematuro evaluar el rol del Servicio Local de Educación Pública, SLEP, de Chiloé en esta materia académica apuntando sin embargo su mirada al mismo organismo pero con presencia en la provincia de Llanquihue.

“Tenemos en la región un servicio local que ya lleva funcionando cuatro años y la verdad que ningún establecimiento educacional de ese SLEP aparecen entre aquellos que tienen resultados destacables”, subrayó.

Delgado puso énfasis en la identidad que han consolidado los mismos recintos de enseñanza media en la región que durante los últimos años han sobresalido con resultados en estos test de medicación más allá del ente y organismo a cargo de su administración.

